

IN MEMORIAM

Dr Urs BURKI

10.02.2017 – 10.02.2021

Urs, mon chéri,

Chaque jour qui s'écoule m'emplit un peu plus de gratitude pour ce don de la vie qui m'a fait devenir ta femme. Après de toi, j'ai appris qu'un esprit généreux s'enrichit plus à donner qu'à recevoir. La souffrance d'autrui t'était insupportable, ta vocation de médecin n'y est certainement pas étrangère.

La renommée du chirurgien que tu as été doit beaucoup à cet humanisme qui te faisait converser avec l'âme de tes patients. C'est ainsi qu'en toute humilité, tu parvenais, souvent au-delà de toute espérance, à restituer à chacun, un physique en harmonie avec sa nature profonde.

Dès le début de cette crise sanitaire inédite qui a vu tant de malades mourir faute de soins, nous avons voulu perpétuer concrètement ces valeurs d'Amour universel que tu incarnais.

En avril 2020, nous avons pu faire aménager deux chambres dédiées aux malades du SARS-CoV2, au sein du service de thérapie intensive et de réanimation de l'Hôpital Universitaire de Turin (CTO). Cette initiative que ta mémoire a inspirée, a permis de sauver de nombreux patients et demeure toujours opérationnelle.

Merci Urs!



Ton épouse Romy